

**Le bonheur est souvent quelque chose de primordial dans une vie, on n'a certainement pas envie de se dire à 77 ans : Ben, mince alors, j'ai vécu tout ce temps et je n'ai jamais été heureuse ! Ce serait injuste de vieillir comme ça, c'est pour ça que je souhaite à tout le monde d'être heureux ! Bref, moi j'ai la chance de connaître ça, je suis heureuse, j'ai une famille vraiment géniale, une mère avec laquelle je suis très complice et j'ai des amies avec lesquelles je m'entends super bien ! J'ai connu l'amour venant au point le plus attendu, un mec avec qui je suis restée à peu près 3 ans, mais toute bonne choses a une fin et avec lui c'est fini ! Mais bon, j'espère retrouver ce bonheur avec un autre. Et oui, bien voilà, j'ai tout raconté.**